

Datum : 07.03.2020  
Auftrags-Nr. : 04557210/HP/S



## Wichtige Informationen zur Country Music Cruise vom 17. - 24. April 2020

Liebe Country Music Cruise Gäste

Aktuell erreichen uns viele Anfragen bezüglich der bevorstehenden Country Music Cruise und der allfällig damit verbundenen Massnahmen in Folge des Corona Virus.

Primär ist festzuhalten, dass wir uns generell an die behördlichen Vorgaben und Weisungen halten und entsprechend handeln. Auch wenn aktuell nicht vor Reisen nach Italien oder benachbarte Länder abgeraten wird, nehmen wir die Bedenken unserer Gäste ernst und haben uns entschieden, im Sinne einer vorbeugenden Massnahme, die Route der Country Music Cruise zu ändern und alle Häfen in Italien aus dem Programm zu streichen. Dies bedingt auch eine Änderung des Ein- und Ausschiffungshafens.

Die Einschiffung wird neu in Monaco erfolgen, die Ausschiffung im nur 30 Minuten entfernten Nizza. Eine Ein- und Ausschiffung im selben Hafen war leider durch die Belegung der Häfen und der Kurzfristigkeit nicht mehr möglich zu organisieren.

### Nachfolgend die neue Route:

17.4.20 Monaco, Monaco	Abfahrt 19.00 Uhr, Einschiffung ab ca. 17 Uhr.
18.4.20 Sete, Frankreich	08.00 - 17.00 Uhr
19.4.20 Tarragona, Spanien	08.00 - 21.00 Uhr
20.4.20 Ibiza, Spanien	08.00 - 20.00 Uhr
21.4.20 Menorca, Spanien	08.00 - 15.00 Uhr
22.4.20 Bonifacio, Frankreich	08.00 - 19.00 Uhr
23.4.20 Monaco, Monaco	08.00 - 23.30 Uhr
24.4.20 Nizza, Frankreich	02.00 Uhr, Ausschiffung nach dem Frühstück

Bei der Planung haben wir darauf geachtet, möglichst kleinere Orte anzufahren, um auch Ausflüge anzubieten, die nicht in grosse Ballungszentren oder zu stark frequentierten Sehenswürdigkeiten führen.

Gäste mit gebuchter Hin- und Rückreise per Bus müssen nichts weiter unternehmen. Die Busse werden direkt nach Monaco fahren, bzw. in Nizza wieder bereit stehen. Gäste, die eine individuelle Anreise geplant haben, sind gebeten ihre Reisepläne entsprechend anzupassen. Wenn Sie mit dem eigenen Wagen anreisen wollen, können Sie dies immer noch tun. Wir bitten Sie nach Nizza zu reisen und Ihren Wagen dort zu parken. Ein kostenloser Busshuttle von Nizza nach Monaco wird angeboten. Kontaktieren Sie in diesem Fall Ihr Reisebüro, damit wir dies koordinieren können.

Alternativ bietet sich neu die Möglichkeit, mit dem Flug nach Nizza zu reisen und ebenfalls einen Shuttle zu nutzen. Auch für diese Möglichkeit bitten wir Sie, sich mit Ihrer Buchungsstelle in Verbindung zu setzen.

Die Mehrkosten für die längeren Busreise werden von Hotelplan getragen.

Datum : 07.03.2020  
Auftrags-Nr. : 04557210/HP/S

*Hotelplan*

Neubuchungen der Busreise sind möglich, dies zum Preis von CHF 280.-- / Person.

Gerne nutzen wir dieses Schreiben auch, um Sie über die zusätzlichen Sicherheitsvorkehrungen an Bord zu informieren. Bei jedem Einsteigen auf das Schiff, bei der Einschiffung am ersten Tag sowie nach jedem Landgang, wird bei allen Gästen und Crew Mitgliedern mittels elektronischen Messgeräten die Körpertemperatur geprüft. Gäste und Crewmitglieder mit Fieber von 38 Grad und höher werden nicht an Bord zugelassen. Zudem bitten wir Sie, sollten Sie sich am Anreisetag nicht wohl fühlen und Fiebersymptome aufweisen, nicht anzureisen und sich mit Ihrem Arzt in Verbindung zu setzen. Die Einschiffung würde in diesem Fall verweigert. Die Kosten bei einem solchen, durch den Arzt bestätigten Krankheitsfall, werden in der Regel über Ihre Reiseversicherung gedeckt.

Weiter hat die Reederei einen zusätzlichen Arzt und geschultes medizinisches Personal an Bord um Symptome abzuklären und einschätzen zu können.

Die bereits in der Schweiz geltenden Vorbeugungsmassnahmen, wie möglichst oft Hände zu waschen bzw. zu desinfizieren, gelten auch an Bord. Entsprechende Dispenser sind an Bord verfügbar.

Ein aktualisiertes Landausflugsprogramm werden wir Ihnen baldmöglichst zustellen. Die Ausflüge in Bonifacio und Monaco bleiben bestehen.

Wir sind überzeugt mit diesen Massnahmen die uns möglichen Vorkehrungen getroffen zu haben und sind sicher, dass dies auch im Sinne unserer Gäste ist. Annullationen der Reise sind ohne anderer Einschätzung der Lage seitens der Behörden nach wie vor nur zu den regulären Bedingungen möglich.

Herzlichen Dank für Ihre Kenntnisnahme. Wir freuen uns auf die musikalischen Höhepunkte an Bord und darauf, Sie bald auf der Ocean Majesty willkommen zu heissen.

Hotelplan